

自己紹介

川崎医科大学耳鼻咽喉科に所属しております三宅宏徳と申します。出身は倉敷市で、小中高大と一度も県外に出ることなく、この年まで倉敷市で暮らしてきました。中学生から友人とバンド活動を行っており、倉敷平成病院のすぐ近くにあるRED BOXというライブハウスで青春の多くの時間を過ごしておりました。楽器はドラムを担当しており、川崎医科大学でも変わらず音楽活動を続けておりました。研修医時代は、知り合いの看護師さんに誘われて吹奏楽のパーカッションをしておりました。残念ながら現在はまとまつた時間が取れず、長年続けていた音楽活動も休止してしまっております。そんな折、この倉敷平成病院への外勤が決まりまして、懐かしい気持ちで老松町へ出勤しております。

私は趣味でロードバイクに乗るのでですが、ついつい甘えてしまって出勤は車でしています。この原稿を書いている時分は一

月の寒い時期ですので、もうしばらくは車での出勤を続け、暖かくなってくれば運動もかねてロードバイクで出勤できればと考えています。倉敷の道は自転車では非常に走りにくいのがネックですが…。最近では出場する大会も減ってきてしまっておりますが、唯一参加しているものは「ママチャリGP」です。字面からおわかりかと思いますが、もはやロードバイクはまったく関係なく、和気の岡山国際サーキットをママチャリで6時間(チームで)走り続けるという苦行を行っております。年に一回、一月にこの大会に参加し、一年間の不摂生を悔やむというのが恒例になってしましました。もっと心身共に鍛え上げなければならぬと痛感している2019年の初頭です。

長々と随筆をしてしまいましたので、そろそろ結びとさせていただきます。倉敷平成病院へ勤務させていただいて大変感謝しております。耳鼻咽喉科医師



耳鼻咽喉科

みやけ ひろのり
三宅 宏徳 先生

になって初めて一人で外来を行うということで、当初は不安な気持ちでいっぱいでしたが、半年ほど経過し、なんとか外来業務にも慣れてきました。まだまだ未熟な耳鼻咽喉科医ですが、精一杯医療に貢献して参りますので何卒ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

三宅先生は月曜午前の耳鼻咽喉科を担当されています。

Doctor's Eyes